
初めての職場見学に行ってきました。

高等部 1年3・4組 (R6.9.25)

見学の目的

「事業所や施設等の仕事に関心を持ち、進路実現の一助とする。産業現場等における実習に対する心構えを持ち、意欲的に参加することができる。」を目的として高等部進学後初めての職場見学として住友ゴム工業株式会社白河工場と地域生活サポートセンター フラット白河を見学に行ってきました。

住友ゴム工業株式会社白河工場

白河工場では、実際にタイヤを成型する工程を見学させていただき、社員寮である「天清寮」では本校の卒業生が実際に働く姿を見学し、生徒の質問などにも回答していただくことができました。先輩たちの丁寧な仕事ぶりで大変助かっているとの感謝の言葉を聞くことができました。



地域生活サポートセンター フラット白河

フラット白河では、実際に利用者さんと同じ組み立て作業を経験させていただきました。また、併設されているわくわくパン工房では実際に製造販売されているパンを購入することができました。



卒業生との交流

直接仕事内容を説明いただいたり、質問に答えていただいたりしました。中には、車の免許を取って車で通勤している先輩もいました！



見学後記

いろいろな仕事があることを知ること、頑張っている先輩の姿を見ることで卒業後のイメージを膨らませることができたと思います。

貴重な機会をご提供いただいた両施設に厚く御礼申し上げます。